



Protokollauszug

aus der
öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und
Wohnen
vom 08.04.2003

öffentlich

Top 7 Sonstiges

Herr Scharlock äußert sich zum SERO-Gelände – Eröffnung Aldi am 7.5.03.

Herr Lehmann teilt mit, dass es sich hier nicht um die Stelle handelt, über die im Ausschuss gesprochen worden ist. Herr Goetzmann bestätigt, dass dieser Standort außerhalb des Einzugsbereiches liegt, welcher damals im Ausschuss betrachtet worden ist.

Herr Kutzmutz ergänzt in Bezug auf die Entwicklung des SERO-Gebietes und Orion-Keplerplatz, dass sich die TLG kein Interesse mehr an anderen Investoren hat; sondern die TLG selbst als Entwickler tätig werden will.

Frau Dr. von Kuick-Frenz erklärt, dass die Verwaltung hofft, noch vor der Sommerpause das Konzept zum gesamten Keplerplatz vorstellen zu können.

Beschlusstext:

Abstimmungsergebnis: